



Dispora Kabupaten Mamuju Kerjasama Balai Guru Penggerak Sulbar Gelar Festival GTK Hebat 2024.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Jambore Guru Tenaga Kependidikan (GTK) Hebat adalah ajang bergensi yang diselenggarakan oleh Ditjen GTK dalam rangka perayaan untuk memperingati Hari Guru Nasional (HGN).

Kegiatan ini sebagai bentuk penghargaan bagi para Guru dan Tenaga Kependidikan dari seluruh Indonesia yang telah berinovasi dan berdedikasi dalam kualitas pendidikan.

Mempersiapkan GTK dalam Jambore tersebut, Balai Guru Penggerak Provinsi Sulawesi Barat bekerjasama dengan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Mamuju mengadakan Festival GTK Hebat 2024 dengan tema dari guru, oleh guru dan untuk guru, merayakan transformasi pendidikan melalui kurikulum merdeka.

Asisten II Pemkab Mamuju, Dr.Hj.Khatmah Ahmad yang hadir

membuka acara, menyampaikan apresiasi dan dukungan Pemerintah Daerah terhadap Festival GTK.

“Festival GTK adalah terobosan baru yang harus menjadi agenda pada setiap tahunnya,”, Kata Khatmah.

Ia juga berharap agar momen ini sebagai tonggak lahirnya semangat berinovasi di kalangan para guru.

Sementara itu Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Mamuju Dra.Hj.Murniani,MM mengatakan bahwa di era Kurikulum merdeka, memberi keleluasaan dan fleksibilitas kepada guru dalam merancang pembelajaran yang sesuai dengan kebutuhan dan gaya belajar siswa, guru juga harus mampu memanfaatkan digitalisasi dalam peningkatan kapasitas dirinya.

“jadi tidak ada alasan bagi guru untuk tidak melahirkan karya dan inovasi, karena sudah banyak referensi dan sumber belajar yang dapat digunakan”, Katanya Murniani.

Sementara ditemui di sela sela akhir acara, PIC Kegiatan yang merupakan gabungan dari Tim Dinas Dikpora dan Guru guru Penggerak menyampaikan bahwa kesuksesan acara ini berkat Tim Kerja yang hebat dan solid, juga dukungan dari BGP dan Dinas Dikpora, mengingat hanya beberapa hari saja persiapan acaranya sukses, dan Festival ini memang didesain untuk memberikan ruang kepada guru agar dapat berbagi praktek baik, berkolaborasi, berdiskusi dan saling memotivasi apalagi menuju persiapan Jambore GTK.

“Alhamdulillah acaranya semarak dan banyak kebahagiaan yang didapatkan, peserta yang hadir jumlahnya membludak dan melampaui target yang ditetapkan, acara ini juga disupport oleh Bank Indonesia, pelibatan UMKM dan juga sepanjang acara diselingi dengan persembahan pentas seni, games, ice breaking dari guru guru hebat, pokonya acaranya seru”, Tambahnya.

(*Ts)